

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

L'Amicale de l'école s'associe à la médiathèque pour carnaval



Les amicalistes ont connu un gros coup de feu au retour des enfants du défilé de carnaval et les crêpes ont été avalées rapidement...

Comme cela se fait désormais depuis plusieurs années, lors de la fête de carnaval à la médiathèque, l'Amicale de l'école apporte son concours en préparant le goûter qui suit le défilé.

Cette année encore, tout s'est déroulé comme à l'accoutumée : le matin même, Céline et Wilfried, respectivement trésorière et président, avaient préparé des dizaines et des dizaines de crêpes afin de combler l'appétit des enfants.

Aux alentours de 16 h, la salle Suzanne-Bonnard a connu une belle affluence.

De retour du défilé dans les rues calmosiennes, les enfants sont venus déguster crêpes et boissons sucrées, permettant ainsi à l'Amicale de récolter quelques pièces sonnantes et trébuchantes pour sa caisse.

Tout le monde y a trouvé son compte : les uns en régaland leurs papilles, les autres en comblant les enfants et les organisateurs, notamment la médiathèque, qui a ainsi enrichi cet après-midi récréatif.